

EP PETROECUADOR ENTREGÓ OBRAS EN EL RECINTO LA TOLITA PAMPA DE ORO EN ESMERALDAS

Con la presencia del Vicepresidente de la República, Ing. Jorge Glas, las principales autoridades energéticas, la Gobernadora de Esmeraldas y autoridades seccionales del cantón Eloy Alfaro de la provincia de Esmeraldas, EP Petroecuador realizó la entrega de varias obras en la comunidad Tolita Pampa de Oro.

Allí se entregó el nuevo muelle a la comunidad y cuatro lanchas de aluminio, cada una equipada con un motor fuera de borda marca YAMAHA 75, que servirán para transporte estudiantil y el desarrollo de un proyecto de turismo arqueológico. Además se entregó una gabarra que servirá para el transporte de pasajeros y mercancías hacia y desde La Tolita Pampa de Oro e incluso a comunidades cercanas. La administración de estos bienes está a cargo de la comunidad y constituye un efectivo recurso para mejorar y fortalecer el sistema de transporte de cara a la llegada del fenómeno de El Niño.

El vicepresidente destacó el trabajo desarrollado para la comunidad y manifestó que es la primera vez que un gobierno se preocupa por uno de los sitios culturales más importante del país.

El Ing. Carlos Pareja Yannuzzelli, Gerente de EP Petroecuador, también resaltó la importancia de los trabajos que se realizan en bien de la comunidad de la Tolita Pampa de Oro, los cuales no sólo benefician a esta comunidad sino a las aledañas. “La Revolución Ciudadana se hace presente en un sitio tan alejado, como Petroecuador hemos aportado un poquito”, dijo.

El señor Jesús Camacho, Presidente de la Comunidad Tolita Pampa de Oro agradeció a Petroecuador por las obras realizadas en beneficio de los toliteños y de comunidades cercanas como Cacagual, Garrapata, La Barca, La Peñita, Santa Rosa, Palma, entre otras.

Destacaron las autoridades la próxima entrega, en el mes de diciembre, de la Escuela 13 de Mayo, la misma que beneficiará a estudiantes no sólo de La Tolita Pampa de Oro sino de varias comunidades cercanas, las cuales se beneficiaran de las facilidades que brinda la nueva instalación, como un moderno centro de cómputo.

Todas estas obras constituyen un valioso aporte del Gobierno Nacional al desarrollo de este importante e histórico sector de la patria, que se concreta a través de EP Petroecuador.

